
Hab jetzt auch mal nen V6TDI
Beitrag von „Sandokahn“ vom 28. Mai 2006 um 00:57

Hallo Bernhard Leistungsmäßig geb ich dir Recht , mehr ist immer gut aber mir war der V6 zu
hecktisch das brauch ich nicht unbedingt zumal auf unseren Serpentinen und
Bergundtalbahnen die Vmax keine Rolle spielt ,und die Berge hoch war der unterschied dann
doch nicht so hoch wie man vielleicht bei 50 PS mehr vermuten könnte.... was man allerdings
gemerkt hat ist , das der V6 nen ziemlich schweren Gussblock auf der Vorderachse hat was ihn
irgendwie schwerfälliger wie den R5 um Kurven ziehen lässt,
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